## Des TICE aussi pour les noctambules

ESCH-SUR-ALZETTE - À partir du 11 décembre, la vie des noctambules dans le sud du pays devrait changer du tout au tout. Non seulement, le gouvernement luxembourgeois a prévu de mettre en œuvre des trains de nuit au départ et à l'arrivée des principales gares, mais en plus, les autorités locales vont aussi faire un geste.

Une réunion prévue aujourd'hui avec les responsables des TICE (Transports intercommunaux du canton d'Esch-sur-Alzette) et le ministère des Insfrastructures devrait également entériner la prolongation des lignes de bus dans le sud du pays jusqu'à 3 h du matin.

La question de mettre en place des lignes spéciales le week-end reliant les hauts lieux de la vie nocturne dans le Sud du pays sera également abordée à cette occasion.



Une nouvelle mission attend les chauffeurs des TICE dès cet hiver.